
5 Pièces

140 m²

Réf. MZIPARG123

3 300 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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En  plein  coeur  du  carré  des  antiquaires,  dans  l'une  des  rues  les  plus

emblématiques  de  Paris,  dans  un  immeuble  ancien  de

standing.Appartement spacieux de 140m2 haut de gamme baignée de

lumière  naturelle  grâce  à  ses  grandes  fenêtres.Le  bien  comprend  une

entrée, un grand espace de réception, une cuisine toute équipée, deux

grandes  suites,  chacune  avec  sa  salle  de  bains  privative,  qui  offrent

confort  et  intimité.Cet  appartement  a  été  totalement  rénové  en  2021

avec des finitions de qualité supérieure pour créer un intérieur moderne

tout en conservant le charme parisien.Nombre de lots : 32Taxe ...

In one of the most emblematic streets in Paris,  you'll  find this spacious, upmarket

flat.  With  140m2 of  living  space,  this  spacious  property  is  bathed  in  natural  light

thanks to its large windows. You will appreciate the two large bedrooms, each with

its own private bathroom, which offer comfort and privacy. This flat was completely

refurbished  in  2021  with  high-quality  finishes  to  create  a  modern  interior  while

retaining  its  Parisian  charm.  You  will  be  seduced by  the  refined  details  that  make

this flat a real modern diamond.

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE GAUCHE

46 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7EME
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